

morgenweb

Energiegeladen: Session im Neckartal mit „BluesHotel“ aus Mannheim

## Blues mit Wiedererkennungswert



Lampertheim. Der dritte Donnerstag im Monat ist in der Gaststätte Neckartal seit vielen Jahren für die "Live Jam" reserviert. Diesmal war die Mannheimer Gruppe "BluesHotel" zu Gast.

Seit 2008 gibt es die Band. Die fünf Musiker haben sich seitdem den Ruf einer energiegeladenen Rhythm-and-Blues-Formation erspielt, deren Stärke der Live-Auftritt ist. Dies bestätigten sie im Neckartal einmal mehr. Wer ihre Musik hört, erkennt die Originalinterpreten sofort wieder. Die Arrangements entsprechen dem klassischen Blues mit echtem Wiedererkennungswert für Kenner, moderne Verfremdungen sind nicht zu befürchten.

Egal ob Jimi Hendrix, Fleetwood Mac, Muddy Waters oder ZZ Top, die instrumentelle Beherrschung überzeugt und vor allem Matthias Mautner sorgt für echtes Bluesfeeling. Mit seiner starken und etwas rauchigen Stimme hat der Zuhörer stets das Gefühl, dass er in seiner Musik aufgeht. Ebenfalls bemerkenswert ist sein gekonntes Spiel auf der Bluesharp, der Mundharmonika.

Die Gitarristen Hans-Peter Breiter und Arno Helmling, Bassist Thomas von Haefen und Schlagzeuger Ludwig Baumgartner komplettieren die Gruppe und sie treten den Beweis an, dass gute Bluesmusiker auch aus dem Rhein-Neckar-Dreieck kommen können. Nach dem Applaus des Publikums wird es nicht der letzte Auftritt gewesen sein.  
*jkl*

© Südhessen Morgen, Montag, 25.03.2013